



Y encamina dos de sus iniciativas

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

ADEMÁS de la reforma a la Ley del ISSSTE, la eliminación de la reelección y cambios al Poder Judicial, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, solicitó al mandatario Andrés Manuel López Obrador incluir otras de sus dos propuestas de campaña dentro de las prioridades legislativas para septiembre.

Se trata de dos reformas constitucionales para garantizar que todos los menores en escuelas públicas reciban una beca universal; la otra, para que mujeres de 60 a 64 años reciban un apoyo económico. El objetivo, dijo, es no esperar a que ella entre en funciones el 1 de octubre.

"Esto lleva un cambio constitucional también, ya estamos preparando la iniciativa, el objetivo es que la envíe el Presidente de la República, para que no tenga

A LA LISTA

Las reformas fundamentales que se sumarían son:

PARA GARANTIZAR que todos los menores en escuelas públicas reciban una beca universal

PARA QUE MUJERES de 60 a 64 años reciban un apoyo económico

que ser el 1 de octubre, sino que se envíe antes", dijo en conferencia de prensa.

Precisó que ya se hizo un estudio al respecto, por lo que el plan es iniciar este programa en 2025, donde se entregará el apoyo a estudiantes de secundaria y en años posteriores se extenderá a los niveles educativos que falten.

"El otro es la beca universal para todos los niños y niñas de preescolar, primaria y secundaria de escuelas públicas. Este

programa, como el otro, como siempre lo dije en campaña, va a ser universal y vamos a tomar los tres primeros años para hacerlo universal por la presión presupuestal que esto significa", indicó.

La iniciativa será enviada la próxima semana a la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, para que sea evaluada con el Presidente de la República para que decidan cuál será el momento de enviarla a la Cámara de Diputados o al Senado de la República.

En cuanto al apoyo a mujeres mayores, la meta para el siguiente año es dar cobertura a un millón de personas.

"Es el informe que queríamos darles, el anuncio, que sepan que vamos a cumplir con los compromisos que hicimos, que en la Cuarta Transformación, como decía en campaña: 'No son promesas, son compromisos y los compromisos se cumplen'", sostuvo.